



El mejor y el peor congresista de Santander 2018 - 2022

Muy pronto



Corrillos



INICIO ANÁLISIS BILLETE CALIENTE REGIONAL NACIONAL MUNDO TEMAS YO OPINO



REGIONAL

Ecopetrol y Unired organizan evento internacional sobre hidrocarburos

Conferencia 'PetroPhase' se realiza por primera vez en Colombia y se desarrolla desde este domingo en Bucaramanga. Visión estratégica 2040 de la Empresa será uno de los ejes transversales de la agenda académica y científica del encuentro.

PUBLICADO hace 2 días en junio 11, 2022



LO ULTIMO LO MAS LEÍDO



REGIONAL / hace 7 horas
Proyecto "Emprenderismo Social" de las UTS inició en el barrio Estoraques



NACIONAL / hace 7 horas
Más de 870 emergencias se han registrado en esta primera temporada de más lluvias



REGIONAL / hace 7 horas
"Nuestras familias rurales nunca más vivirán en cambuches": Gobernador de Santander



REGIONAL / hace 8 horas
Comenzó el Festival de Música Campesina de Floridablanca en sus 25 años



REGIONAL / hace 9 horas
547 emprendedores modernizaron sus microempresas con el apoyo de la Alcaldía



REGIONAL / hace 10 horas
Aeropuerto Los Pozos estará listo en septiembre, anunció el Gobernador de Santander



NACIONAL / hace 11 horas
Datos para segunda vuelta en elecciones presidenciales, según la Registraduría



BILLETE / hace 11 horas
Entre \$40.000 y \$30.000 ha variado el precio del atado de 10



Ecopetrol y la Red de Instituciones de Educación, Investigación y Desarrollo del Oriente (Unired) serán los anfitriones de la nueva versión de 'PetroPhase', la conferencia internacional más destacada de la industria de los hidrocarburos de las últimas dos décadas. En esta oportunidad se llevará a cabo del domingo 12 al jueves 16 de junio en el Centro de Convenciones Neomundo, en Bucaramanga, Santander.



Tras sus anteriores ediciones realizadas en ciudades como Tokio, Nueva York o Copenhague, entre otras, el encuentro llega por primera vez a Colombia para reunir alrededor de 250 asistentes entre profesionales, expertos y académicos de Europa, Estados Unidos, Canadá, México, Brasil, Argentina y Colombia en un escenario técnico y científico donde se abordarán las siguientes temáticas relacionadas con la industria: -Petróleo y transición energética. - Manejo de aguas. -Yacimientos convencionales y no convencionales. -Propiedades y química del petróleo. -Aseguramiento del flujo. -Refinación y mejoramiento.



Durante una semana, los asistentes podrán acceder a más de 40 conferencias, entre las que se destacan las intervenciones de siete oradores principales, quienes compartirán su visión del presente y futuro de los hidrocarburos en aspectos como la optimización de los procesos convencionales en el negocio, la estrategia de agua-neutralidad, la captura y almacenamiento de CO2, la generación de hidrógeno y la economía circular.

'PetroPhase' también contará con un espacio donde se expondrán trabajos académicos innovadores de decenas de participantes. Este networking tiene como propósito fortalecer las redes de conocimiento, estar a la vanguardia de las investigaciones científicas aplicadas a los eslabones de la cadena de los hidrocarburos: upstream, midstream y downstream.

Para más información, puede consultar la página web: www.petrophase2022.org.

Ecopetrol

Ecopetrol es la compañía más grande de Colombia y una de las principales compañías integradas de energía en el continente americano, con más de 18,000 empleados. En Colombia es responsable de más del 60% de la producción de hidrocarburos, de la mayor parte del sistema de transporte, logística, y refinación de hidrocarburos, y tiene posiciones líderes en petroquímica y distribución de gas.

Con la adquisición del 51.4% de las acciones de ISA, participa en la transmisión de energía, la gestión de sistemas en tiempo real (XM) y la concesión vial Costera Barranquilla – Cartagena.

A nivel internacional, Ecopetrol tiene presencia en cuencas estratégicas del continente americano, con operaciones de E&P en Estados Unidos (cuenca del Permian y Golfo de México), Brasil y México, y a través de ISA y sus filiales tiene posiciones líderes en el negocio de transmisión de energía en Brasil, Chile, Perú y Bolivia, de concesiones viales en Chile y de telecomunicaciones.

RELACIONADOS #BUCARAMANGA #CONFERENCIA PETROPHASE #ECOPETROL #INDUSTRIA DE HIDROCARBUROS #NEOMUNDO #SANTANDER #UNIRED

ANTERIOR



Más de 343 toneladas de residuos se han recolectado con la limpieza de puntos críticos

A CONTINUACIÓN



Insólito, se derrumba tramo vial en Santander una semana después de inaugurado

QUIZA TE INTERESE



Proyecto "Emprenderismo Social" de las UTS inició en el barrio Estoraques



¡Fuera politiqueros de mi campaña! ¿Un discurso de labios para afuera?



Gobierno invertirá \$1,5 billones para mejorar carreteras de Santander



A una semana de las elecciones, 440.904 cédulas no han sido



Petro 45%, Rodolfo 35% y voto en blanco 13%: Encuesta Yanhaas



¿Se perdió el respeto?

COMENTAR

REGIONAL

Proyecto “Emprenderismo Social” de las UTS inició en el barrio Estoraques

Entrega de certificados a 20 emprendedores del barrio Estoraques I que realizaron el “Curso de estrategia integral formativa en Plan de Negocios” dictado por docentes de Ingeniería Industrial.



PUBLICADO hace 7 horas en junio 13, 2022
Por admin



Mejorar la calidad de vida de los habitantes del barrio Estoraques I de Bucaramanga, a través de procesos de formación para incentivar la creación de ideas de negocio, es el objetivo del proyecto “Emprenderismo Social” del programa de Ingeniería Industrial de las Unidades Tecnológicas de Santander.

Dentro de las actividades programadas destacaron la entrega de certificados a 20 emprendedores del barrio Estoraques I que realizaron el “Curso de estrategia integral formativa en Plan de Negocios” dictado por docentes de Ingeniería Industrial con el apoyo de la oficina de Extensión Institucional.

Además de cursos como este, se espera ofrecer nuevos programas de formación y otros servicios como asesoría y acompañamiento en la creación de planes de negocios y consolidación de empresas para esta y otras poblaciones vulnerables que residen en estos

SEGUIR LEYENDO

REGIONAL

“Nuestras familias rurales nunca más vivirán en cambuches”: Gobernador de Santander

“Estamos siendo testigos del cambio y la transformación de vida, donde las condiciones cambian a un hábitat digno e integral” afirmó el gobernador Aguilar Hurtado



PUBLICADO hace 7 horas en junio 13, 2022
Por **admin**



“Nuestras familias rurales nunca más vivirán en cambuches”, según expresó el gobernador de Santander, Mauricio Aguilar Hurtado, luego del recorrido realizado por la provincia Guanentá, donde le cumplió el sueño de tener una vivienda propia a 6 familias del sector rural en los municipios de Charalá, San Gil y Pinchote.

En total son más de 60 viviendas nuevas las que ha entregado la Gobernación de Santander en los municipios de Charalá y San Gil con una inversión de más de \$3.686 millones de pesos; y en el municipio de Pinchote, 21 familias fueron beneficiadas con mejoramiento de su vivienda actual, donde se invirtieron más de \$601 millones de pesos, recursos que el Gobierno de Santander realiza a través del programa Mi Techo es un Hecho bajo el liderazgo de la secretaría de Vivienda y Hábitat Sustentable.

El programa no solo le brinda la posibilidad de tener vivienda propia o acceder al

SEGUIR LEYENDO

REGIONAL

Comenzó el Festival de Música Campesina de Floridablanca en sus 25 años

Evento folclórico se extenderá por 16 fines de semanas más, con la participación de 51 agrupaciones musicales de carranga y guasca.



PUBLICADO hace 8 horas en junio 13, 2022
Por **admin**





Masiva asistencia de la población rural y urbana, el domingo 12 de junio, en la vereda Valle de Ruitoque La Hormiga, durante la apertura de la edición 25, las Bodas de Plata del Festival de Música Campesina de Floridablanca.

Con ello dijo la Alcaldía de Floridablanca, “fortalecemos nuestros valores culturales e impulsamos lo más querido y entrañable de la gran tradición folclórica santandereana”.

El Festival de Música Campesina se ha convertido en el más importante evento folclórico del área metropolitana, y se extenderá por 16 fines de semanas más, con la participación de 51 agrupaciones musicales de carranga y guasca, junto a decenas de parejas y grupos de bailadores, según manifestó Diego Castro Muñoz, director de la Casa de la Cultura Piedra del Sol.

SEGUIR LEYENDO

RECOMENDADOS



ANÁLISIS / hace 3 días

Exclusivo: La verdad del supuesto secuestro de la hija de Rodolfo Hernández



NACIONAL / hace 2 días

Moreno, Cristo y De la Calle adhieren a la campaña de Gustavo Petro



INFORME / hace 4 días

¿Qué tan cuerdo está Rodolfo? Cinco razones para dudar de su salud mental



ANÁLISIS / hace 1 día

¡Fuera politiqueros de mi campaña! ¿Un discurso de labios para afuera?



ANÁLISIS / hace 2 días

Estas son las tres zonas que van a decidir al próximo presidente



NACIONAL / hace 1 día

La otra gran fracción de los 'verdes' anuncia su apoyo a Gustavo Petro



REGIONAL / hace 2 días

Insólito, se derrumba tramo vial en Santander una semana después de inaugurado



YO OPINO / hace 3 días

En Santander queremos el cambio por la vida

Corrillos



